

## Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 50ª y 51ª parte

Dr. David Hormachea – Septiembre 01 de 2024



Principios  
Congregación

*“Cuando los hijos salen de la casa la idea predominante en su mente es la autonomía, la independencia, y la tendencia de muchos padres es querer seguir con la relación en las mismas condiciones y solo con ciertas variaciones. Mantener las mismas formas es una equivocación, deben aprender cómo desarrollar esta nueva relación.”*

Algunas convicciones que deben motivarles a la acción:

### SEGUNDA CONVICCIÓN:

*“Debemos dejar de administrar la vida de nuestros hijos solteros que viven independientemente, o la vida de nuestros hijos casados, y debemos convertirnos en consejeros dispuestos a recibir consultas y entregar consejo bíblicamente y nunca invadir sus vidas ni entrometernos irrespetuosamente.”*

### TERCERA CONVICCIÓN:

*“Debemos desarrollar una relación de amor bíblico fundamentado en el ejemplo del amor divino y no basados en las ideas emocionales del amor humano.”*

*“Así que ahora les doy un nuevo mandamiento, ámense unos a otros. Tal como yo los he amado, ustedes deben amarse unos a otros. El amor que tengan unos por otros será la prueba ante el mundo de que son mis discípulos.”*  
(Juan 13:34-35)

El amor bíblico:

**Amar, pero como Dios modela y exige.**

**Amar, pero con los límites que exige el amor bíblico.**

### Conclusión:

*“Los padres debemos amar a los hijos que salen del hogar como Dios exige no como nuestras emociones nos presionan. Debemos establecer una estructura de límites porque estos son la salvaguarda de la dignidad de los individuos. Ellos nos permiten determinar dónde se inicia nuestras responsabilidades y dónde terminan, nos permiten decidir sanamente el grado de cercanía o lejanía que tendremos con quienes nos relacionamos regularmente.”*

## Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 50ª y 51ª parte

Dr. David Hormachea – Septiembre 01 de 2024



Principios  
Congregación

*“Cuando los hijos se marchan del hogar debemos asegurarnos de que los amamos dentro de los límites del amor divino y no basados en nuestras ideas y mucho menos en las ideas de amor de la sociedad.”*

El amor bíblico:

**Amar sin condiciones, pero con fundamento bíblico.**

**Amar, pero sin ignorarse y destruirse.**

**Amar, pero con respeto mutuo.**

*“Vivan en armonía unos con otros. No sean tan orgullosos como para no disfrutar de la compañía de la gente común. ¡Y no piensen que lo saben todo! Nunca devuelvan a nadie mal por mal. Compórtense de tal manera que todo el mundo vea que ustedes son personas honradas. Hagan todo lo posible por vivir en paz con todos. Queridos amigos, nunca tomen venganza. Dejen que se encargue la justa ira de Dios. Pues dicen las Escrituras: Yo tomaré venganza; yo les pagaré lo que se merecen, dice el Señor.”*

*(Romanos 12:16-19)*

**No actúe con venganza ni la permita.**

**Usted relaciónese bien, aunque ellos no quieran actuar bien.**

**Pida perdón cuando es esencial y bíblico hacerlo.**

**Conclusión:**

*“Sus hijos son responsables de actuar bíblicamente, pero si no lo hacen, usted también debe hacerlo. La Biblia ordena a los hijos honrar a sus padres porque la honra no tiene fecha de caducidad, pero tampoco tenemos derecho de elegir malas actitudes, irrespeto o tener conductas negligentes, controladoras y exigentes. No debemos provocar a ira a nuestros hijos y más bien, debemos respetarlos como adultos independientes y ellos deben honrarnos bíblicamente.”*